

◆フォト通信

就任してから一ヶ月余りが過ぎました。新年がスタートしたばかりで新年会が40回を超え、挨拶回りや新年度の予算編成等多忙な一ヶ月でした。就任時の職員への訓辞、臨時議会での所信表明については三芳町の公式ホームページをご覧いただけたらと思います。また町の現状等については「広報



①新春ロードレース大会（1月23日）



②三富アライアンス鬼頭秀一先生（1月29日）



③竹間沢車人形公演（1月30日）



④ヒューマンフェスタ家田莊子先生（2月5日）

みよし」で報告させていただきま
す。今回は、この一ヶ月の主な事
業について写真でご報告させてい
ただきます。
①三芳町体育協会主催の第31回
新春ロードレースが三芳町庁舎周
辺で350名を超える子ども達が
参加して開催されました。少年野
球チーム、バレーボール、サッカー
チーム等の皆さんは日頃の訓練の
成果を発揮していました。私も走
りましたが、翌日は筋肉痛。来年

もチャレンジします。
②「三富アライアンス」三富新
田や周辺の自然環境、伝統的な農
業を維持するために様々な団体が
合意し事業を進める「緩やかな連
携」です。所沢市下富で開催され
た「千人による三富落ち葉掃き大
会」に参加。尊敬する鬼頭先生他
多くの方とお会いできました。
③竹間沢車人形の公演。今年は
夏に芸術劇場で因幡の白兔を公演
するそうです。是非、三芳での公

演もお願いしたいですね。

④ヒューマンフェスタ2011。
講師は家田莊子先生。高野山の
僧侶でもあります。少年少女の人
権についてお話いただきました。
素晴らしい講演で人間的な魅力を
感じました。

⑤上富の鈴木紀啓氏が狭山茶で
農林水産大臣賞を受賞しました。
2年連続、4回目です。お茶づく
りが天職の方です。日頃の努力の
積み重ねの結果だと思えます。三

芳は生産者は少ないけれど、狭山
茶の産地でもあります。
⑥高齢大学の修了式が行われま
した。昨年10月の開講以来5ヶ月
に亘り、藤久保公民館、中央公民
館、竹間沢公民館の3教室で学ん
で来られました。合計219名の
方々が目出度く修了されました。
おめでとうございます。

手が小中学校でハンドボール教室
を開いてくれました。リーグ戦の
最終試合が和光市で開かれ、応援
に行ってきました。是非、三芳で
も大会を開いていただきたいです
ね・・・。
⑧文化協会まつりが開かれまし
た。今年は落語、切り紙の演芸会
でした。政治や経済が混沌として
いるからこそ、心だけは豊かであ
りたいですね。※3月定例議会は
2月28日開会です。



⑤農林水産大臣賞受賞（2月10日）



⑥高齢大学終了式（2月18日）



⑦大崎電気ハンドボール応援（2月19日）



⑧三遊亭遊吉さん（2月20日）